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Регулирование выбросов парникового газа должно дать рост экономике, а не снижение.
Такое мнение высказал в среду, 4 сентября, советник президента России Руслан
Эдельгериев в ходе пленарного заседания Третьего климатического форума городов.
«Сегодня 74% россиян заявляют о том, что правительству надо больше внимания
уделять решению климатических вопросов. Население волнуется из-за глобального
изменения климата. Только по линии Минсельхоза ущерб от климатических изменений, в
результате которых произошел ряд чрезвычайных ситуаций, составил в 2019 году 9,5
млрд рублей. Это потери от пожаров, засух и т.д.», — рассказал советник президента.
По его словам, в России последние 1,5 года активизировалась работа по разработке мер
адаптации к глобальным изменениям климата. «Мы сегодня идем вровень с
международным сообществом в данном направлении, зеленые инвестиции растут. В
мире сегодня серьезно регулируются выбросы парникового газа. Мы должны добиться
того, чтобы регулирование выбросов парникового газа вело к росту экономики, а не ее
снижению. Это возможно, в Москве уже тоже сегодня разрабатываются механизмы
госрегулирования, которые должны позволить снизить выбросы парникового газа», —
отметил Руслан Эдельгериев.

  

Подробнее:  https://www.if24.ru/chinovniki-zadumalis-o-regulirovanii-vybrosov-parnikovogo-ga
za/
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